

Wohnen, Wohnungsnot, Wohnraumhilfen

(hs) Der Vorsitzende des Vereins „Hiergeblieben e.V.“, Wolfgang Bauer-Schneider, wird den Gründen des nicht ausreichend vorhandenen, bezahlbaren Wohnraums nachgehen, Analysen und Ursachen beschreiben und Lösungsansätze vorstellen. Über die politischen Forderungen, die sich daraus ergeben, wird er auch aufzeigen, was die Stadt Darmstadt mit ihrem wohnungspolitischen Konzept vom Juni 2019 dazu beitragen will. Als ehemaliger Vorsitzender

der Neuen Wohnraumhilfe gGmbH wird er das neue Wohnungsbauprojekt „Passivhaus Sozialplus“ der Neuen Wohnraumhilfe in der Lincoln-Siedlung vorstellen, sowie deren Präventionsarbeit zur Vermeidung von Wohnungsverlusten. Nach diesen Ausführungen steht er der Zuhörerschaft für Fragen zur Verfügung. Die Veranstaltung findet am 13. August 2019 um 18 Uhr im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses, Grundstraße 10, 1. Etage, statt. Der Eintritt ist frei.